
 

 

 

 

２年生になって初めての大きな行事です「バトンパスどうしたらいいか

な。」「さっきはごめん、パスミスったー。」「こうやって飛べば効率いいん

ちゃう？」練習後みなさんから、こんな声が聞こえてきました。 

この数日で、クラスの絆もぐっと深まったのではないでしょうか。みん

なこの日のため一生懸命取り組んできましたね。コロ

ナ禍での開催で練習の時から大声での応援禁止でみ

なさんも気持ちを抑えるのが辛いと思いますが、当日

は手拍子や拍手で応援をしていきましょう。当日は、

がんばってきた成果を出しきってください。 

みなさんの精一杯な姿を楽しみにしています。そして、クラスの団結 

する姿も楽しみにしています。『がんばる姿はかっこいい!!』 

保護者の皆さまへ 

いつもお世話になり、ありがとうございます。さて、今週はいよいよ体

育大会が開催されます。この日のために、子どもたちはクラス・学年でま

とまって一生懸命に練習に取り組んで参りました。 

 今年度は、蔓延防止政策下での開催の為無観客の中での実施となります。 

お子様の姿を直接見ていただくことはできませんが、当日の様子はまた学

年通信や学校 HP を通じてお伝えできたらと考えています。 

 ご不便おかけいたしますが、よろしくお願い申し上げます 
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中間テストの返却が終り、間違えた問題の間違えた理

由等の分析が終ったころだと思いますがみなさんどう

ですか？振り返りの課題が出ていた教科もあったと思いますが、自分なり

にしっかりと振り返ることができたでしょうか？廊下に先輩の振り返りが

掲示してあるコーナーもあるので参考にした人も多いと思います。テスト

は受けるだけではなく、受けた後が重要です。学習は知識の積み重ねとい

う言葉があります。間違えた問題、分からない問題をしっかりと解き直し、

知識を確実に積み重ねていきましょう。 

 体育大会が終れば、期末テストが近づきます。実施教科も増えますので、

学習の計画を早めに立て実行に移しておきましょう。 

 

 

 

今年度から、生徒一人一台にタブレットが貸与されました。タブレット

は卒業するまで同じものを使用します。朝登校してからタブレットの電源

を入れ、授業や終学活で使用し、電源をきる。そんな生活に皆さん馴れて

きたのではないでしょうか。昨年度からタブレットを使用していましたが、

今年度に入り使用頻度が高まったと思います。宿題で取り組んだプリント

をタブレットで撮影し、わかりやすいものを全体で共有したり、道徳の考

えの共有で使用したり、授業で使う情報をインターネットで収集したり、、。 

様々な場面で使用しているので、使い方に慣れて

きた様子がみられます。馴れてきたからこそ、使い

方をもう一度見なおして欲しいと思うこともしばし

ば感じるのも事実です。使い方を守って、タブレッ

トと上手に付き合っていきましょう。 


